

CARABINEROS



EL OPERATIVO EN DIFÍCILES CONDICIONES.

Autoridades destacan operativo fronterizo

El General Pedro Álvarez Ortega reiteró el compromiso de la institución por la seguridad de las fronteras del país, trabajo permanente que despliega Carabineros en la primera línea de control y en los sectores más apartados de nuestra región, “siendo este procedimiento una muestra de esta labor, que además se realiza en forma conjunta y cohesionada con las demás instituciones encargadas de velar por la seguridad”, señaló el General Álvarez.

Sobre el trabajo articulado en el combate contra el crimen organizado, eje fundamental del Gobierno en seguridad pública, el delegado presidencial regional, Ricardo Sanzana Oteiza,

señaló que estos procedimientos se realizan en el marco de estrategias emanadas de políticas de Estado para enfrentar el contrabando y otras formas de crimen organizado, como la Política Nacional de Crimen Organizado.

Personal del Ejército de Chile trabaja para resguardar las áreas de zonas fronterizas delimitadas del país, según lo dispuesto en la Ley de Infraestructura Crítica, que a la fecha de su implementación ha registrado más 16 mil controles de identidad, además de registro y retención de personas que se encuentren dentro de estas zonas, para ponerlas a disposición de las policías. ☺